

10.11.2025 - blick-aktuell.de

## **Drei Jahrzehnte Engagement**

**Remagen.** Die KirchenVolksBewegung „Wir sind Kirche“ hat vom 7. bis 9. November ihr 30-jähriges Bestehen gefeiert. Die Tagung stand unter dem Motto „Macht-Ohnmacht-Hoffnung“ und bot zahlreiche nachdenklich und auch hoffnungsfröhlich stimmende Beiträge, die die aktuellen Umbrüche und Reformfragen innerhalb der katholischen Kirche reflektierten. Weitere Informationen dazu finden sich unter [www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de).

...

<https://www.blick-aktuell.de/Berichte/Drei-Jahrzehnte-Engagement-645571.html>

Zuletzt geändert am 11.11.2025